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Firenze- E chi se lo sarebbe mai immaginato ? A 12 giorni dalla prima giornata della Serie B
maschile in cui la " sua da sempre" Fiorentina Nuoto dovrà vedersela contro la Futura Prato in
un derby già da sempre incandescente di suo, Andrea Bosazzi  fa trillare il mio telefonino "
Volevo informare prima Te che da sempre ci hai seguito con passione e con un giornalismo
senza mai alcuna vena polemica della mia  decisione: pur ovviamente con rammarico,
dispiacere ho deciso di dimettermi da allenatore. In tutti questi anni tra settore giovanile e prima
squadra, ne i ragazzi " in primis" ne Io abbiamo mai ricevuto una pacca sulle spalle, mai
nessuno ci ha mai detto grazie con il sottoscritto " che oltre tutto  rincorre da tempo" quei
rimborsi spese pattuiti ma mai avuti. Dunque avendo un lavoro che fino adesso avevo deciso di
affiancare al meglio con la piscina, pur con tutto il tempo libero che sino ad oggi ho sacrificato
per il mio sport preferito con la famiglia a" farne le spese". ecco la mia decisione. Avevo in
realtà già deciso prima della dolorosissima e tristissima scomparsa di Dusan Popoic, ma poi
guardandomi allo specchio, proprio per quei meravigliosi ragazzi con cui lavoro e soffriamo da
anni avevo " interiormente " deciso di fare " dietro-front". Ma poi avendo proseguito nel non
trovare alcun supporto  chiamiamolo…logistico ed economico, ho deciso per ridire basta
.Ovviamente mi è dispiaciuto riprendere questa decisione sopra tutto a 12 giorni dall'esordio in
campionato oltretutto affrontando proprio a Firenze la " mia ex" Futura Prato" augurando alla
squadra ed anche alla Società un 2012 ricco di soddisfazioni con un saluto ed un
ringraziamento comunque a Leonardo Cecchi "
E prendendo dunque atto di tutto ciò ,e dispiaciuto conoscendo Andrea con cui abbiamo
condiviso 2 anni di pallanuoto giornalistica, credo di poter interpretare il perché, adesso di tutto
ciò: è stato un segnale lanciato ai Dirigenti della Fiorentina , discorso che si va a riallacciare alla
pressoché perfezione ad un passaggio del commento fatto al 2011 dell'Assessorato allo Sport
nella figura del " grandissimo" Dario Nardella, dove raccontando delle tantissime cose fatte per
lo Sport fiorentino cito anche che nel salvataggio a " furor di De Magistris & Soci" della
Fiorentina Waterpolo si è " colpevolmente" lasciato senza riguardo alcuno le altre Società
pallanuotistiche gigliate:dalla Rari Nantes Florentia al "Consorzio" dalla Firenze Pallanuoto poi
salvatasi da sola con il marchio NGM alla Fiorentina Pallanuoto. Come a dire che il Sottoscritto
ci ha " visto giusto alla lunga " ancora una volta.

 1 / 1

#

